



MAGAZIN WIRTSCHAFT

Ein Service der IHK für Unternehmen in der Region Stuttgart



WER IST NEU IN DER IHK-VOLLVERSAMMLUNG?

WHATSAPP FÜR DEN JOB

Gemeinsam mit den Betriebsräten der **DR. ING. H.C. F. PORSCHE AG** hat die **FLIP GMBH** aus Stuttgart eine Mitarbeiter-App entwickelt. Sie bietet alle Funktionen bekannter Apps, nur eben DSGVO- und betriebsratskonform. So bildet der Newsfeed als eine Art digitales schwarzes Brett Informationen wie Schichtplanänderungen, Kantinepläne aber auch Um-

fragen ab. Zudem verfügt die App sowohl über Einzel- als auch Gruppenchats für den Austausch einzelner Abteilungen oder Teams. Weitere Funktionen wie To-Do-Listen oder Schnittstellen zu HR-Systemen lassen sich einfach in die App integrieren. Neben Porsche hat auch die Stuttgarter **BAUDER GMBH & CO. KG** die App bereits eingeführt.



INFOS EINFACH aber datenschutzkonform verbreiten, das verspricht die neue App.

ZU SCHADE ZUM VERSTECKEN



NICHT NUR PERFEKT FUNKTIONIEREN, sondern auch gut aussehen sollen die Gehäuse von Hubl.

Die **HUBL EDELSTAHLTECHNIK GMBH** aus Vaihinen/Enz hat für die Dausch GmbH aus Landau ein besonders ästhetisches Gerätegehäuse gestaltet. Ziel war es, die Qualität der Messtechnologie der Überwachungssysteme für die Getränkeabfüllung auch nach außen sichtbar zu machen und sie nicht, wie sonst üblich, in einem banalen Schaltschrank zu verstecken.

Entwickelt wurde das Gehäuse von Industriedesigner Werner Scholpp zusammen mit den Hubl-Experten. So ist gewährleistet, dass es einerseits prozesssicher ist und andererseits wiederholgenau gefertigt werden kann. Hubl ist Spezialist für Edelstahlprodukte für Fertigungen in der Biotechnologie sowie in der Getränke-, Medizin- und Pharmaindustrie.

FIRMEN-JUBILÄEN



1921 gründete der 34-jährige Schreinermeister August Fröscher in einer Dreizimmerwohnung in Steinheim an der Murr die heutige **FRÖSCHER GMBH & CO. KG**. Nach dem 2. Weltkrieg übernahm Hans Fröscher die Führung und entwickelte das Unternehmen zu einem Spezialisten für Konferenz- und Sitzmöbel. Seit 1987 leitet sein Sohn Thomas Fröscher (Foto mit Karolin (l.) und Simone Fröscher) das Unternehmen, das heute spezialisiert ist auf individuelle Multifunktionsräume mit intelligenter Technikintegration. Inzwischen ist mit Tochter Karolin die vierte Generation im Unternehmen aktiv. Im neuen Geschäftsbereich „Kreativräume“ ist sie verantwortlich für die Vermietung von Räumen mit modernster Medien- und Präsentationstechnik. Zum Jubiläum wurde der neue „Co-Working Space Bottwartal“ eröffnet. Er bietet auf 1.100 Quadratmetern Arbeitsplätze und Konferenzräume zur kurz- oder langfristigen Miete. (1. April)

35 JAHRE

Ronald Peter Biebach
Feinkost-Fruchtkörble
Weil der Stadt (1. April)

25 JAHRE

Heinz Hettich
Verpackungstechnik
Aspach
(1. April)

M-Team
Werbeartikel-Marketing GmbH & Co. KG
Fellbach (1. April)

Rolf Schwenger
RS Bautransporte
Welzheim
(18. April)

Jochen Sebastian
Link Transportunternehmen
Stuttgart (1. April)

BMC Leasing GmbH
Böblingen
(30. April)